d'élargir leur gamme de choix et d'exercer un meilleur contrôle sur leur vie. »

- 2. Les cyniques pourront s'interroger sur l'opportunité pour le Canada de produire un énoncé de politique sur la population au sujet d'autres pays alors qu'il n'en a pas qui lui soit propre. L'auteur refuse de s'aventurer dans dans la fondrière que cette question représente sur le plan de la politique intérieure.
- 3. Ce secteur, appelé « Stratégies et politiques pour des sociétés saines », s'occupe uniquement de recherches sur « des mesures de prévention de la maladie au niveau du ménage, par exemple, amélioration de l'eau potable et moustiquaires imprégnées »; « le processus d'élaboration de la politique d'intérêt public »; et « la reconstruction sociale après une guerre civile et des bouleversements sociaux ». Il s'agit certes dans tous les cas de sujets valables, mais tout de même...